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Первого октября —  нача- 
учебного года в сети ло

гического просвещения, 
собенностью его является 
I, что он будет проходить 
и знаком выполнения вы- 
1ких требований июньско- 
Пленума ЦК КПСС, уде- 

шшего большое внимание 
льнейшему улучшению 
юпаганды марксистско-ле- 
1нской теории, политиче- 
ого образования трудя- 
рея.
] большинстве партий- 
IX организаций стройки 
сведена большая работа 

комплектованию сети 
Митпросвещения в соот- 
цствии с характером ра
пы и уровнем знаний слу- 
ателей. Руководителями 
|ужков и семинаров
верждены наиболее опыт- 
е, политически грамот- 
:е коммунисты, руково- 
щие и ннженерно-техни- 
!ские работники.
Особое внимание при
мплектовании партийные 
)ганизации уделяли на то, 
гобы в этом году значи- 
льно расширить пропаган- 
j экономических знаний. С 
гой целью созданы семи- 
ары и кружки по эконо
тке строительства, а так- 
[же начальные экономиче- 
jcrae школы, в которых бу- 

т обучаться рабочие.

Вводится новая форма 
|чебы—школы коммунисти- 
‘ского труда. В них будут 
учаться те, кто борется 

| звание коллектива или

Iпарника коммунистическо- 
> труда, а также и те, ко- 
>рым присвоено это почет- 
юе звание.

Недостатком комплекто- 
шия сети партийного про- 

рещения является то, что 
Тормами учебы охвачены 
|ще далеко не все строите- 
|и. Чтобы устранить этот 
|едостаток, партийные ор 
ганизации должны создать 
|ри всех клубах, красных 
1голках постоянно-дейст

вующие лектории по мо
ральному кодексу строите
ля коммунизма, проводить 
вечера вопросов и ответов 
и другие массовые формы 
пропаганды.

Опыт прошлого года по
казал, что партийные орга
низации не всегда доби
ваются высокой эффектив
ности в политической уче
бе, глубокого и постоянно
го влияния ее на рост 
трудовой и общественно-по
литической работы. Недо
статочно высок идейный 
уровень занятий. Повторять 
эти ошибки нынче ни в 
коем случае нельзя.

С первых дней учебного 
года необходимо добивать
ся, чтобы занятия проходи
ли организованно, при вы
сокой активности слушате
лей. Формализм и неорга
низованность в проведении 
занятий недопустимы.

Круг основных вопросов 
для изучения в кружках и 
семинарах будет опреде
ляться, как и в прошлые 
годы, соответствующими 
учебными программами. 
Однако содержание каждо
го занятия не может огра
ничиваться только этим, 
оно должно постоянно об о 
гащаться вопросами, вы
двигаемыми жизнью, кон
кретными делами на строи
тельстве.

Целесообразно давать 
слушателям практические 
задания, связанные с улуч
шением производственной 
деятельности. Такими за 
даниями могут быть, напри
мер, изучение резервов 
производства, помощь в 
ликвидации „узких“ мест, 
воспитательная работа с на
рушителями трудовой дис
циплины й другие.

Задача партийных орга
низаций стройки—добиться 
нового подъема партийной 
пропаганды, повернуть ее 
ближе к жизни, к произ
водственной деятельности 
коллектива Волгобалтстроя.

Монтажники с порученным 
делом справятся

Бригада рабочих „Спец- 
гидроэнергомонтажа", ра
ботающая на пятом шлю
зе, ведет монтаж заклад
ных частей ремонтных 
ворот на верхней и ниж
ней головах.

Коллектив монтажни
ков, готовясь встретить 
46-ю годовщину Октября 
новыми производствен
ными показателями, тру
дится с напряжением. 
Особенно это можно ска
зать о Ю . А. Григорье
ве, Н. В. Короткове, 
А. В. Маркове.

Но следует отметить, 
что работа монтажников 
по монтажу закладных 
частей несколько сдер
живается, потому что 
стройуправление № 421 
медлит с разбивкой осей. 
В частности, не разбиты 
оси для рабочих двух
створчатых ворот. До 
сих пор не укомплекто
ван кран-деррик и мы

не можем приступить к 
монтажу ворот нижней 
головы.

В ближайшие д н и  
бригада начнет монтаж 
механического оборудо
вания верхней головы. 
Коллектив монтажников 
на шлюзе пополнился: 
шесть человек прибыло 
с Братской ГЭС. Поэто
му руководителям строи
тельного управления 421 
необх^им о ускорить за
воз конструкций и обо
рудования на монтажную 
площадку.

Коллектив монтажни
ков приложит все силы 
к тому, чтобы с постав
ленной задачей справить
ся, выполнить предусмот
ренный объем работ, хо
рошими производствен
ными показателями встре
тить праздник.

В. Брусниченко,
прораб „Спецгидроэнерго- 

монтажа* пятого шлюза.

вплга-вдлт
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НАВСТРЕЧУ 46-й ГОДОВЩИНЕ 
ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ

Годовой выполним досрочно
Рабочие, инженерно- 

технические работники и 
служащие механизиро
ванной колонны №  6 по 
примеру работ н и к о в  
стройуправления 420 и 
других коллективов на
шей стройки, вступивших 
в соревнование за до
стойную встречу 46-й 
годовщины Октября, пе
ресмотрели ранее при

нятые обязательства и

взяли на себя новые по
вышенные обязательства.

Коллектив мехколонны 
дал слово к всенародно
му празднику выполнить 
годовой план как в де
нежном выражении, а 
также и в объемах ра
бот. Мехколонна к 7 
ноября должна дать на 
строительстве 800 тысяч 
кубометров земляных ра

бот и после праздника—

Пищик Григо
рий Васильевич 
работает в мехко- 
лонне № 38. Его
авто с а м о с в а л  
МАЗ-205 не знает 
простоя. Опытный 
шофер на вывозке 
грунта дает по
стоянно 150—160 
процентов к нор
ме.

Как и многие 
водители автома
шин, работающие 
на строительстве 
Волго-Балта, тов. 
Пищик соревнует
ся за достойную 
встречу 46-й го
довщины Октября.

НА С.НИ М К Е 
Г. В. Пищик.

Фото T-. Спивак.

46-й годовщины Октября 
работать в счет 1964 го
да.

Большинство членов 
нашего коллектива рабо
тает высокопроизводи
тельно, благодаря этому 
план колонна из месяца 
в месяц выполняет. В те
кущем месяце коллектив 
обязан дать 100 тысяч 
кубометров. На 22 сен
тября уже сделано 84 
тысячи. Сейчас все меха
низаторы и инженерно- 
технические работники 
стремятся к тому, чтобы 
график выполнить.

Д. Кобзев,
начальник мехколонны № 6.

Необходимо улучшить 
снабжение стройматериалами

На пятом шлюзе сей
час идут бетонные рабо
ты на нижней голове, 
верхнем и нижнем под
ходах, а также произво
дится кладка бащен 
управления верхней го
ловы. Соревнуясь за до
стойную встречу Октяб
ря, строители ставят за
дачу— все эти работы вы
полнить до наступления 
заморозков. Но многие 
работы часто задержи
ваются. Например, нуж
на сейчас арматура мел
ких размеров, но ее нет.

Изготовление 
железобетонных ящиков 

на 23 сентября
(в штуках)

СУ-420 
СУ-421 
КПП

2500 D80
2000 1080
2500 1426

ПРИМЕЧАНИЕ: Стройуправ
ление № 418 данных не предста
вило.

Завод плит-оболочек 
не выполняет заказа по 
изготовлению плит. И к 
тому же, следует сказать, 
что плиты зачастую по
ступают к нам браковые. 
Сроки окончания кладки 
башен верхней головы 
срываются из-за отсутст
вия номерных облицо
вочных плит.

Руководителям строй
управления, КПП и 
КМТС надо побеспо
коиться об устранении 
этих недостатков.

А. Максимцев, 
старший прораб пятого 

шлюза.

Лекция для строителей

Лектор областного Общества 

.Знание" И. Г. Ханович прочитал 

лекцию о международном поло

жении в коллективах 421 и 418 

стройуправлений, для гидроме
ханизаторов.

Подсчитав свои 
возможности...
Коллектив строитель

ного управления 418, под
считав свои возможности 
и резервы, пересмотрел 
социалистическое обяза
тельство, принятое на 
1963 год. Строители ре
шили соревноваться в 
честь предст о я щ е г о 
праздника— 46 й годов
щины Октября. Они обя
зались годовой план 
строительных работ вы
полнить к 15 декабря 
1963 года. К знамена
тельной дате решено за
кончить крепление отко
сов каналов № 59, 60 и 
дамбы № 116. К этому 
же празднику подгото
вить под затопление тре
тий шлюз.

Строители приложат 
все силы к тому, чтобы 
успешно справиться с 
принятыми на себя обя
зательствами.

Н. Ермолаев, 
председатель постройкома 

СУ-418.

У к л а д к а  бетона  
на 23 сентября

Первая графа—план сентября, 
вторая —выполнение.

СУ-418

СУ-419

СУ-420

СУ-421

(в кубометрах) 

4270

7670 

5100

2431

948

3946

2986

Итого по ВБС 17040 10476
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ОТЧЁТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

На днях в 
парти й ной  
организации 
специализиро в а н н о г о  
управления № 478 с о 
стоялось отчетно-выбор
ное собрание.С отчетным 
докладом выступил се 
кретарь партийной орга
низации Ф. М. Панчен
ко.

— Партийная организа
ция,—сказал докладчик, 
—за отчетный период 
проделала значительную 
работу по мобилизации 
коллектива гидромехани
заторов на выполнение 
плана, а также по вос
питанию коммунистов и 
беспартийных, по повы
шению их идеологиче
ского уровня. Управле
ние в этом году успешно 
выполняет план строи
тельно-монтажных работ, 
соблюдает график по 
выемке грунта. Успехи 
эти стали возможны по
тому, что партийная о р 
ганизация, коммунисты 
занимают авангардную 
роль на производстве, 
мобилизуют гидромеха
низаторов на выполнение 
графика, показывают хо
роший личный пример в 
труде. Вместе с этим до
кладчик говорил и о не-

..................... -......... •

На заседании 
партбюро автобазы

На днях состоялось 
заседание партбюро с во
просом „Об улучшении 
работы автотранспорта 
на важных объектах 
строительства — плотине 
№ 13, канале № 63 и 
шлюзе №  6“. Члены 
партбюро внесли ряд 
предложений по этому 
вопросу и приняли ре
шение.

В одном из пунктов 
этого решения записано: 
просить партком и адми
нистрацию Волгобалтст- 
роя воздействовать на 
руководителей строй
управлений 420 и 421, а 
также управления меха
низации, чтобы они уком
плектовали экскаваторы и 
бульдозеры, работающие 
на плотине 13, шлюзе 6 
и канале 63, квалифици
рованными, честно отно
сящимися к делу, механи
заторами.

Просить также руко
водство СУ-420, 421
обеспечить круглосуточ
ную работу инженерно- 
технических работников 
на главных объектах и 
особенно там, где меха
низация работает кругло
суточно. Добиться также i 
и того, чтобы строй- 
объекты в ночное время 
были освещены.

Сейчас коммунисты до
биваются того, чтобы 
выполнить принятое ре 
шение. А к парткому и 
руководству Волгобалт- 
строя партбюро обра
щается с просьбой ока
зать содействие в выпол
нении этого решения.

П. Сковорода,
секретарь парторганизации 

укрупненной автобазы.

У коммунистов гидромеханизации
достатках в работе парт
организации.

Коммунисты активно 
обсудили отчет. Высту
пившие товарищи Реус, 
Джорбенадзе отметили 
много положительного в 
работе партийной органи
зации и указали на 
серьезные недостатки.

Член КПСС, начальник 
СУ-478 Н. Г. Вавилов в 
своем выступлении под
робно остановился на за
дачах, которые предстоит

выполнить партийной ор 
ганизации и коллективу 
гидромеханизаторов по 
обеспечению пропуска 
судов по каналу с нача
лом навигации 1964 года.

Партсобрание приняло 
решение и избрало но
вый состав партбюро. Се
кретарем парторганиза
ции избран С. В. Шаро- 
ковский.

И. Данилович,
начальник производственно

го отдела Волгобалтстроя.

Наши передовики производи
Бульдозеристы управ

ления механизации Ю .П. 
Ершов, Л. Г. Салюк, 
И. Ф. Мицинский в кол
лективе механизаторов 
пользуются уважением. 
Эго уважение они заслу
жили добросовестным от
ношением к порученно
му делу. Бульдозеристы 
вверенную им технику 
всегда содержат в образ
цовом состоянии и ма-

Усилитьконтроль 
за выполнением 

решений
Коммунисты Управления 

Волгобалтстроя на состо
явшемся на днях собрании 
активно обсудили отчетный 
доклад заместителя секре
таря партийной организации 
3. А. Ратьковой о работе 
партийного бюро.

—Хорошим мероприятием 
можно считать, когда на 
партийном собрании мы на
чали слушать отчеты о ра
боте заведующих отделами, 
—сказал заместитель на
чальника Управления Л. К. 
Шевченко. — Вполне понят
но, что при такой поста
новке дела у коммунистов 
поднимается ответствен
ность за порученное дело. 
Но очень плохо то, что 
принятые решения зачастую 
оставались невыполненны
ми. Например, при отчете 
тов. Панова было сделано 
такое замечание, что работ
ники планового отдела ред
ко бывают на объектах 
строительства. Но и теперь 
этот недостаток не изжит. 
Следует сказать, что пар
тийное бюро мало вникает 
в производственные дела 
стройки, между тем поло
жение у нас сейчас напря
женное.

Далее тов. Шевченко 
останавливается на задачах, 
которые предстоит сейчас

чит и нашей парторганиза
ции.

Затем тов. Шевченко
сказал о повышении роли 
многотиражной г а з е т ы  
„Строитель Волго-Балта“ и
о необходимости участия в 
ней коммунистов.

Член КПСС тов. Чуркин 
критиковал партбюро за то, 
что оно не придавало
доЛжного внимания активи
зации коммунистов.

В докладе отмечено, что 
я не имею поручений,— го
ворит тов. Чуркин. Нагру
жают меня поручениями в 
горсовете, дает поручения 
совет пенсионеров и я до
бросовестно выполняю их. 
А партийное бюро почему- 
то меня не замечает. Н ово
му составу партийного бю
ро надо больше интересо
ваться жизнью коммунис
тов, усилить контроль за 
работой каждого из нас.

— Нет еще достаточной 
четкости в работе отделов 
Управления, а возглавляют 
их у нас в основном ком
мунисты,— сказал главный 
инженер Управления П. Д. 
Батунер,— И партийная ор 
ганизация недостаточно 
вникает в производствен
ную работу коммунистов. 
Работники аппарата не 
знают нужд стройуправле-

решать строителям, а зна- ний, недостаточно уделяют

внимания их работе. Работ
ники конторы материально- 
технического снабжения не 
ведут достаточного контро
ля за расходованием мате
риалов, которые отгружа
ются на объекты.

Партийная организация, 
говорит далее тов. Бату
нер, не ведет достаточной 
борьбы с нарушителями 
трудовой дисциплины. За 
отчетный период 3 челове
ка из аппарата Управления 
уволены за пьянку, в том 
числе и коммунист тов. Гу
лин. Это есть серьезная 
недоработка партийной ор 
ганизации.

Секретарь парткома Вол
гобалтстроя В. И. Логинов 
говорил в своем выступле
нии об усилении идеологи
ческой работы в свете ре
шений июньского Пленума 
ЦК КПСС и о необходи
мости повышения уровня 
влияния партийной органи
зации на положение дел в 
строительстве.

В прениях выступили 
также тт. Броцман, Берко
вич и другие.

Коммунисты приняли ре
шение, направленное на 
улучшение работы партий
ной организации.

В состав вновь избранно
го партийного бюро вошли 
тт. Малов, Ратькова, Не- 
спанов, Козлова, Лапскер, 
Криц и Овчинников. С е 
кретарем избран К. Н. Ма
лов, заместителем — А. В. 
Овчинников.

* *

Спортсмены готовятся  
к соревнованиям
Считанные дни оста

лись до закрытия летне
го спортивного сезона. 
Члены физколлек т и в а 
поселка Новинки закры
тие сезона решили 
ознаменовать проведе
нием соревнований по 
вольной борьбе на лич
ное первенство. Затем 
команда борцов будет 
участвовать в районных 
соревнованиях, а затем
— в областных.

Хочется пожелать успе
ха нашим спортсменам.

Б. Назариш ин,
физрук поселка Новинки.

Т. Пахтадзе,
тренер команды борцов.

А. Русанов может быть и активным 
о б щ е с т в е н н и к о м

Ш офер третьей автоко
лонны А. Русанов является 
неплохим производственни
ком. Он ежедневно пере
выполняет сменное задание 
и это очень хорош о. Но 
тов. Русанов является се
кретарем комсомольской 
организации автоколонны 
И очень плохо то, что он 
не проводит никакой рабо
ты с молодежью, организа
ционно-комсомольская ра
бота запущена.

На замечания в отноше
нии запущенности комсо
мольской работы он отве
чает обычно так: „Я рабо
таю по 2—3 смены подряд, 
так что вам еще нужно?"

Комсомольцы доверили 
вам, тов. Русанов, возглав
лять комсомольскую орга
низацию. Н надо дорожить 
этим доверием.

Трудитесь Вы отлично, 
значит и здесь, в общест
венной жизни, Вам следует 
быть активным. На это зо 
вет Вас комсомольский 
долг. Е. Сахаров.
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I I  а - н о д п р и л а в к а

шины работают без в 
стоя.

Отлично справляе 
со своими обязанное^
Б. Т. Кузин, кото| 
управляет дизель-тр 
бовщиком на 13 плоти

На этом же ответ 
венном стройобъекте 
ботают машинисты экс 
ватора Ф. С. А шум
B. А. Козлов, В. 
Синько, А. М. Богдан!
Они понимают важна £ 
задачи по перекрыт 
Вытегры и стараются 
ботать так, чтобы маш 
ны не простаивали

На хорошем счету 
коллективе экскават( 
щик Г. Н. Полухин, 
ботающий на 62 кана!
Он ежедневно выполни* I 
установленные задания!

Берегут технику и вщ Г 
сокопроизвод и т е л ыЁ ^  
трудятся крановщики а ост: 
того шлюза А. Ф. Api Прс 
мохин, Ю. Н. Волк] гов 
машинисты экскавато
C. С. Карин и А. 
Смирнов, работают 0Ж1 
сейчас на 33 водосбра Этс

С таких передовик сеР 
производства н у ж я гот 
брать пример всем мея нн' 
низаторам. '

Г. Никольский, 
начальник управления на 

механизации, рис 

--------  |тре

Они м е ш а ю т * ™ ;  
выполнять графи ^
В коллективе з а в о Щ  : 

плит-оболочек есть еще те'л 
арищи, которые нарушж (н£| 

распорядок ритмичной f  глг 
боты производства. К там ле1 
лодырям и - прогулы™ ТОЕ 
относятся Смирнов и ' ся 
бовских. Часто наруш Д°- 
трудовую д и с ц и п л и  ТР> 
также Г. Спирин.На раб) № 1 
он иногда является пьяш Tej

бе-
Неужели не поннма Во, 

.эти товарищи, что таи Те 
недобросовестное отноо Сд< 
ние к работе нарушает ри не 

работы на заводе и меш! от 

выполнять установлен! I11J 

график по выпуску пл I  ̂  

так нужных сейчас J  м7, 

стройки? по
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И. Никитин, по
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Продавцы магазина по
селка Новинки нарушают 
правила советской тор
говли, продают товары 
иногда из-под прилавка.

Так, 18 сентября в 
промтоварный магазин 
поступили перовые по
душки. Когда я пришла 
на второй день к откры
тию магазина и спросила 
есть ли подушки, про
давец Н. Николаева от
ветила, что подушек нет. 
А после меня она про
давала их из-под при
лавка своим знакомым.

А нормировщице СУ-4! 
Н. Холоповой Николае! 
отнесла три подушки да 
же на квартиру.

Есть и другие случа; 
нарушения правил тор 
говли.

Непонятно, почему 
ководители орса прис№ 
ни мирятся с факташ 
нарушения правил тор 
говли?

Р .  Изотова.
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